



そら1組（4歳児）クラスだより

○今月の園目標

感じよう 楽しもう 実りの秋

○今月のねらい

体を動かす楽しさを感じる

今日より2学期が始まりました。夏季休暇の1号の子ども達も元気な笑顔で登園して久しぶりにこども園はにぎやかさが戻ってきました。また、2号の子ども達は夏季保育を異年齢で行い、流しソーメンでの昼食会や宇堅ビーチでの砂遊びと、夏の遊びを満喫することができました。

2学期は沢山のチャレンジから頑張る力や工夫する集中力が培われる環境作りに努めたいと思います。また、2学期に向けて、子ども達の遊びが更に広がり関わりが深まるよう、夏休み期間中に先生達で手作りおもちゃを作り、お部屋の環境を整えてみました。巨大パズルや的当てゲーム、ケーキ屋さんなどコーナー遊びの充実と楽しい遊びが盛り沢山！



9月の予定

今月は、運動遊びを積極的に取り入れ、運動会練習に発展していけたらと考えています。リズムジャンプ・フラフープ・キャタピラー・やっここ・巧技台にチャレンジし、子ども達の「やってみたい！」や「悔しい！」気持ちを引き出して行きながら目標を持ち挑戦していきたいと思っています。

また、お手伝いが大好きなそら1組の子ども達。2学期からは1週間交代で当番制度を設け、給食当番、お掃除当番、挨拶当番、椅子の片づけ当番にチャレンジしていきたいと考えています。

整理整頓、後始末！自立心を育もう！！

「整理整頓」をテーマに、子ども達に後始末する大切さや自分のロッカーに荷物を綺麗に入れられているか、お道具箱の中は綺麗か、帰りの集い時に確認の時間を設け“きれいにすると気持ちいい”事、物を大切にすることを繋げていけたらと思います。また、生活していく上で自分が使ったものを最後まで片付ける責任感や自立心を伸ばしていけたらと考えています。

芸術の秋！！絵画コンクールに挑戦！！

芸術の秋！ということで、琉球新報社主催の絵画コンクールに応募することとなりました。

そら組が挑戦するテーマは「私の笑顔」！自分が笑顔になる瞬間はどんな時か考え、楽しくチャレンジしていけたらと思います。

9月は敬老月間！！

9月は大好きな祖父母に日頃の感謝を伝える日！子ども達と意味や由来を考えながら、プレゼント製作を計画中です ✨

近く、祖父母の住所をお手紙にてお聞きしますが、ご協力よろしくお願いします！

○食育コメント

1学期では、子ども達とスプーンの持ち方やお皿の置き方などのマナーを確認していくことで、少しずつマナーが定着してきました。2学期からはグループで食事の挨拶や配膳を当番制で行うことにも挑戦していきたいと思っています。また、菜園活動やクッキングなどを通して食の大切さや食材の栄養について子ども達と考えていきたいです。



3日 しんじょう とうまさん
26日 くによし ぜんさん